
小学校のトイレについて (受付日：令和 6 年 4 月 11 日 ) 

 

Ｑ  小学生の子どもから「小学校の洋式トイレが少なく、並ぶの

で、トイレを我慢している」と聞いた。小中学校のトイレの洋式

化をさらに進めてほしい。  

 

Ａ  本市では、平成１９年度から小中学校のトイレの洋式化に本

格的に着手し、年間２０基程度ずつ整備を進めてきました。  

  一方で、本市の小中学校の校舎は、昭和の時代に建設された

ものが多く、トイレの数も当時の児童生徒数をもとに整備して

いることから、児童生徒数の減少が続く中、現在のトイレ数は

多くの学校で標準的なトイレ数を上回る状況となっています。  

  そのため、学校への聞き取りや現地調査による実態把握を行

った上で、児童生徒数の将来的な推移等も踏まえた洋式トイレ

の必要数を令和２年度に算出し、令和３年度から令和５年度ま

での３年間に重点的に予算を配分し、必要数に対して不足する

約３００基全ての洋式化を完了したところです。  

  現時点では新たなトイレの洋式化は予定していませんが、今

後、児童数の増加が見込まれる場合は、個別に対応していきた

いと考えています。  
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